

RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian : Pengaruh Persepsi Masyarakat Desa Terhadap Kepemimpinan Kepala Desa dan Nilai-nilai Pembangunan Desa Dengan Partisipasi Masyarakat Desa Dalam Proses Pembangunan Desa.

Ketua Peneliti : Drs. Eko Supeno

Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Sumber Biaya : SPP/DPP Universitas Airlangga 1990/1991
S.K. Rektor Nomor : 9169/PTO3.H8/N/1990
Tanggal 10 November 1990.

Masalah yang hendak diteliti dalam penelitian ini adalah : 1. benarkah ada pengaruh persepsi masyarakat desa terhadap kepemimpinan kepala desa dengan partisipasi masyarakat desa dalam proses pembangunan desa; 2. benarkah ada pengaruh persepsi masyarakat desa terhadap nilai-nilai pembangunan desa dengan partisipasi masyarakat desa dalam proses pembangunan desa; serta seberapa besar pengaruh masing-masing variabel. Dan hipotesa yang dirumuskan adalah : 1. Semakin tinggi tingkat persepsi masyarakat desa terhadap kepemimpinan kepala desa semakin tinggi pula tingkat partisipasi masyarakat desa dalam proses pembangunan desa; 2. Semakin tinggi tingkat persepsi masyarakat desa terhadap nilai-nilai pembangunan desa semakin tinggi pula tingkat partisipasi masyarakat desa dalam proses pembangunan desa.

Tujuan penelitian ini adalah diharapkan bisa menjadi bahan masukan, setidaknya-tidaknya sebagai bahan pertimbangan bagi para agen pembangunan, khususnya kepala desa, bagaimana bisa menumbuhkan gairah masyarakat desa untuk bisa turut aktif dalam setiap proses pembangunan di pedesaan.

Penelitian ini dengan menggunakan kuesioner untuk menjangkau 61 responden (+ 10% dari jumlah KK) dari 609 KK yang ada di desa Claket Kecamatan Pacet Mojokerto. Disamping dengan kuesioner dalam memperoleh data juga dilakukan lewat wawancara langsung dan observasi di lapangan. Kemudian dianalisa lewat analisa variabel, tabulasi silang, dan rho-Spearman.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa ada korelasi positif antara persepsi masyarakat desa terhadap kepemimpinan kepala desa dan nilai-nilai pembangunan desa dengan partisipasi masyarakat desa dalam proses pembangunan desa.

Sebagai penutup, saran yang dapat dikemukakan dalam penelitian ini adalah perlunya semakin ditingkatkan kesempatan yang lebih besar bagi warga desa yang mempunyai tingkat kemampuan dan pengetahuan yang luas untuk ikut menangani berbagai proyek-proyek atau kegiatan pembangunan desa. Artinya dominasi angkatan tua lebih dikurangi dalam merumuskan kebijaksanaan.